



“締めくり”と“橋渡し”の3学期に…

1月6日(木)に3学期がスタートして、20日ほどが経とうとしています。遅くなりましたが、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



3学期は、“今の学年の締めくりの学期”であり、“次の学年への橋渡しの学期”でもあります。6年生にとっては、“小学校集大成の学期”と言えるかもしれません。それぞれの学年が充実した3学期を過ごし、次の学年につなげられるよう頑張っていきたいと思っています。

さて、新型コロナウイルスであります。年明けから感染者が出始めたと思っておりましたら、一気に増え続けて瞬間に本県でも100名を超える状況となり、ついには「まん延防止等重点措置」の適用[1月21日～2月13日]ということになってしまいました。このような状況の中で、1月に計画していた参観日の実施は難しいと判断し、中止にさせていただきました。

これだけ感染者が増えると、いつ、誰が感染してもおかしくない状態にあります。今後、突発的な対応をせざるを得ないこともあるかと思いますので、保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

～ 新型コロナウイルス感染増加に伴うお願い ～

- ◆ 学校において、感染者が出た場合など、突発的に“臨時休業(校)措置”をとることもありますので、ご了承ください。その際は、「あんしんメール」等でお知らせいたします。
- ◆ 登下校でもマスクを着用するよう指導しています。ご家庭でもご協力をお願いします。
- ◆ 各ご家庭において、感染を心配することが発生し、登校させるかどうか判断に悩む場合は、学校にご相談ください。



選挙のしくみ～選挙出前授業～

1月18日(火)、町の選挙管理委員会の方による「選挙出前授業」が6年生を対象に行われました。選挙とは何か、どんな選挙があるのかなどのお話をうかがった後、「かわみなみ給食総選挙」と題して、実際の選挙の流れや様子を体験する活動を行いました。3つの給食メニューの中から食べたいメニューを投票し、1位となったメニューが実際に3月の給食に登場するという企画です。6年生が応援演説や選挙の立会人などの裏方の役割を務め、1～5年生が投票しました。この選挙の結果は、3月の給食で分かります。今から3月の給食が楽しみです。

“時計台”に新しい時計が…



学校の正門横の「時計台」をご存じでしょうか。卒業記念として建てられたものですが、いつの頃からか、止まったままになっておりました。それに気付かれた地域の有志の方々が、時計の交換と窓枠の修繕を行ってくださいました。今はしっかりと時を刻んでおり、子どもたちの時間を意識した行動に役立つことだと思います。

誠にありがとうございました。

《 2 月 》



主な行事予定



《 3 月 》

- 1日(火) 新入児保護者説明会
英検(6年)
- 3日(木) ふれあい読書
- 7日(月)～なわとび強化開始(24日まで)
- 10日(木) 児童集会(1年)
- 17日(木) ふれあい読書
- 21日(月)～卒業式練習開始
- 25日(金) 参観日・PTA総会



- 1日(火) 全校集会
- 4日(金) お別れ集会・遠足(弁当の日)
- 17日(木) ふれあい読書
- 23日(水) 卒業式前日準備
- 24日(木) 卒業式
- 25日(金) 修了式・大掃除
- * 3月26日(土)～4月6日(水) 春休み
- * 3月30日(水) 離任式・4月7日(木) 始業式[予定]

